



15 Pièces

395 m²

Réf. 86997545

6 900 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située en position dominante au cœur du très recherché domaine de beauvallon, à proximité immédiate des plages et du golf, cette propriété de caractère bénéficie d'une vue mer spectaculaire à près de 180°, offrant un panorama exceptionnel face à saint-tropez. Édifiée dans un esprit de bastide provençale par françois viellecroze, la maison principale séduit par ses volumes généreux et sa luminosité. Elle propose de vastes espaces de réception traversants avec cheminée, une élégante salle à manger circulaire intégrée dans une tour, ainsi qu'une cuisine équipée avec arrière-cuisine. Une chambre ...

Ideally located in a dominant position within the highly sought-after Beauvallon estate, close to the beaches and golf course, this character property enjoys a spectacular 180° panoramic sea view, facing the iconic village of Saint-Tropez. Designed in the spirit of a Provençal bastide by François Viellecroze, the main residence offers generous volumes and abundant natural light. It features spacious, dual-aspect reception areas with a fireplace, an elegant circular dining room set within a tower, and a fully equipped kitchen with utility room. One en-suite bedroom completes this ...

BARNES SAINTE-MAXIME

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

